



Entrevista / José Elías Lixa (Coordinador Diputados-PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “En la Cámara de Diputados al PAN le corresponde presidir la Mesa Directiva. En este momento, al no poder concretar el día de ayer las dos terceras partes para establecer la Presidencia y todos sus integrantes, hemos abierto un plazo de diálogo dentro de los márgenes que nos permite la ley, que sería hasta el 5 de septiembre. Desde el día de ayer, el PAN está absolutamente resuelto, por eso propusimos cuatro perfiles, Margarita Zavala, Kenia López, Federico Döring y Germán Martínez. Estamos haciendo un esfuerzo de diálogo permanente y respetuoso, muy franco, particularmente yo lo he tenido con todos los coordinadores y la coordinadora y con Ricardo Monreal, que de manera muy sensata estamos buscando construir un acuerdo que nos permita que la Cámara de Diputados no entre a una crisis de ánimos”.



https://drive.google.com/file/d/1FKV0GQsX_H2Rk0X_0GXJ3tZ4KB_OkRQKp/view?usp=sharing